## Obst- und Gartenbauverein Schwalbach e.V.

In der letzten Jahreshauptversammlung des Obst- und Gartenbauvereins Schwalbach e.V. konnte der Vorsitzende Walter Stahl zahlreiche Mitglieder begrüßen, unter ihnen der Ehrenvorsitzende Josef Stabl.

Im letzten Jahr, so berichtete der Vorsitzende, war der Obst- und Gartenbauverein Schwalbach e.V. sehr aktiv. Vier Obstbaumschnittkurse hat der Verein angeboten, welche unterschiedlich stark besucht wurden; 2 Lichtbildervorträge fanden statt; zweimal besuchte der Verein die Bundesgartenschau in Frankfurt, ein Familienwandertag mit Herrn Forstamtsrat i.R. Kaps fand großen Anklang, ebenso auch die Adventfeier im Dezember 89. Von dem Verein wurden zwei Ruhebänke aufgestellt und die Anlagen gepflegt, ebenso hat der Obst- und Gartenbauverein an der Aktion »Saubere Landschaft« teilgenommen.

Zur Erinnerung an das 50jährige Jubiläum hat der Verein bei der neuen Gemeindeverwaltung eine Linde gepflanzt.

Den Kassenbericht erläuterte Günter Hecker. Den Bericht der Vogelschutzgruppe gab Karl Schütz bekannt. Die Schwalbacher Vogelschützer haben im Winter Nistkästen gebaut, im Frühjahr eine Vogelstimmenwanderung durchgeführt und im Sommer an einer Fahrt ins Altmühltal teilgenommen. Weiter hat die Gruppe an der neugepflanzten Feldholzinsel Pflegearbeiten und Nachpflanzungen durchgeführt.

Von einer guten Obsternte in der Gemeinschaftsobstanlage berichtete Michael Koch, der Sprecher der Pflanzergemeinschaft. Probleme hatten die Obstler nur mit Obstschorf und Wühlmäusen.

Anschließend konnte der Vorsitzende Walter Stahl 2 verdiente Mitglieder für 25 Jahre Vereinsmitgliedschaft ehren, und zwar Karl Hecker und Friedrich Dietrich. Sie erhielten die silberne Ehrennadel des Vereins.



v.l.: 1. Vorsitzender Walter Stahl, Karl Hecker, Friedrich Dietrich und 2. Vorsitzender Eberhard Jung

In der Jahreshauptversammlung standen diesmal auch Wahlen an. Walter Stahl wurde einstimmig zum Vorsitzenden wiedergewählt, sein Stellvertreter ist Eberhard Jung. Schriftführer ist Dieter Aubel, als Stellvertreterin wählte die Versammlung Ingrid Gath. Zum neuen Rechnungsführer wurde Hans-Jürgen Henrich gewählt. Stellvertreter bleibt Günter Hecker. Zu Beisitzern wählten die Mitglieder Christel Schmidt, Dieter Deines und Erich Stahl. Kassenprüfer sind in diesem Jahr Irene Burle und Karl Schütz.